

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

La consejera Kutz visita las obras del centro de salud de Buztintxuri

El nuevo centro prestará servicios a 17.238 residentes en Buztintxuri, Artica y Artiberri II

Miércoles, 11 de mayo de 2011

La consejera de Salud, María Kutz Peironcely, ha visitado esta mañana las obras del nuevo centro de salud de Buztintxuri, en Pamplona, un edificio de tres plantas con una superficie de 4.100 metros cuadrados (3.682 metros cuadrados útiles), planeado para dar cobertura sanitaria en los ámbitos de atención primaria, salud mental y atención a la mujer, a 17.238 habitantes (14.757 adultos y 2.526 en edad pediátrica) de la zona básica de salud de Bustintxuri, Artica y Artiberri II.



La consejera Kutz (4ª por la izda.) y autoridades visitantes en el Centro de Salud de Buztintxuri.

Esta infraestructura forma parte del plan de ampliación de los centros de salud de atención primaria y está en el catálogo de proyectos del Plan Navarra 2012. El coste del nuevo centro es de 6,23 millones de euros, de los que 5,7 millones corresponden a las obras mismas y 536.000 al equipamiento.

El edificio está ubicado en la Avenida de Guipúzcoa 39, en un solar cedido por el Ayuntamiento de Pamplona al Gobierno de Navarra. El Proyecto de la obra es de Asoarq Arquitectos Asociados S.L. y la ejecución está a cargo de la empresa La Guareña S.A.

La consejera ha estado acompañada en la visita por la directora general de Salud, Isabel Martín, la directora de Atención Primaria, Cristina Ibarrola y otros altos cargos de su departamento.

La distribución de servicios en el edificio es la siguiente:

La Planta 0 alberga el Centro de Salud Mental con cancela, vestíbulo de entrada, área de admisión y administración, archivo, sala de extracciones, sala de botiquín, 12 consultas (4 de psiquiatría, 2 de psicología, 2 de enfermería, 2 de PIR, 1 de auxiliar de enfermería y 1 de trabajador social), 1 sala de usos múltiples, 2 salas de grupos y sala de observación, 3 salas de espera, aseos y varios oficios. También se sitúa en esta planta el área interna para el personal con un despacho, biblioteca y sala de reuniones, sala de estar, aseos y vestuarios. En esta planta se alojan las diferentes instalaciones generales del edificio.



Centro de Salud de Buztintxuri.

La Planta 1 alberga el área asistencial de Atención Primaria con cancela, vestíbulo de entrada, área de admisión y administración, archivo de historias clínicas, 1 despacho de administración, 1 despacho de trabajador social, 26 consultas (10 de medicina, 3 de pediatría y 13 de enfermería), 2 salas de urgencias, 1 sala de cirugía menor, 1 sala de extracciones, 1 sala polivalente y zonas de espera. El programa se completa con los aseos públicos, el aseo pediátrico, almacenes, archivos y varios oficios.

La Planta 2 alberga el Centro de Atención a la Mujer con área de admisión y archivo de historias clínicas, 4 consultas (2 de ginecología, 1 de enfermería y 1 de matrona), 1 sala de cirugía, 1 despacho de educadora, 1 sala de usos múltiples, sala de espera, almacén, aseos y oficios. También se sitúa en esta planta el área interna para el personal de de atención primaria, con 2 despachos, biblioteca y sala de reuniones, sala de estar, aseos y vestuarios.

En estos momentos, en Buztintxuri hay 5.186 ciudadanos residentes a los que se le prestan los servicios desde los Centros de Salud de San Jorge y de Rochapea, por lo que la plantilla inicial de personal se dotará conforme a las necesidades asistenciales actuales, y se irá incrementando paulatinamente en función del crecimiento de la población.

El Centro de Atención a la Mujer se inicia la actividad con 1 Ginecólogo, 1 Matrona, 1 Enfermera y 1 Administrativo, y la plantilla de personal se irá incrementando paulatinamente en función del crecimiento de la población. En lo que se refiere a los servicios de Salud Mental, se traslada a este edificio la plantilla y las actividades que actualmente se dan en el Centro de Salud Mental de la Rochapea.